

Rénoval en passe de racheter l'usine saumuroise

Le site saumurois du groupe Schneider Electric qui doit fermer définitivement dans le courant de l'été ne devrait pas rester longtemps vide. Plusieurs entreprises se sont montrées intéressées par l'usine de 8 800 m² depuis l'annonce de l'arrêt de la production, en septembre dernier.

Le groupe Rénoval, spécialisé dans la conception de vérandas et dont le siège social est basé à Yzernay, dans le Choletais, tient la corde. Le dossier est même très avancé puisqu'il est question d'y transférer l'unité de production implantée au Puy-Notre-Dame (une quarantaine de salariés) et ainsi doubler sa superficie.

Créée voici près de 40 ans, la société Rénoval, dirigée par Pierre Tisseau, a développé plusieurs secteurs d'activités complémentaires : les vérandas et pergolas, les abris de piscine et les terrasses, les menuiseries spéciales et les extensions et surélévation bois. Elle compte



Rénoval prévoit de déménager son unité de production du Puy-Notre-Dame dans l'usine Merlin Gerin Loire, plus grande.

160 collaborateurs et, en attendant de s'implanter à Saumur, 12 500 m² d'usine pour trois sites de production dans le Maine-et-Loire.

Un transfert au sein de l'agglo

Ce déménagement, prévu dans le courant de l'année 2022, devrait s'accompagner de la création de 6 à 11 emplois sur le site saumurois dans les deux ans qui viennent, qui seraient en priorité proposés aux futurs ex-salariés de Schneider Electric. Cette transaction conditionnée entrerait dans le cadre de la convention de revitalisation qui incombe aux groupes de plus de 1 000 salariés qui procèdent à un licenciement économique collectif impactant l'équilibre d'un territoire.

Reste que, dans cette affaire, le territoire de l'agglo saumuroise risque de ne pas y retrouver ses petits, puisque le différentiel, après le transfert de l'unité de Puy-Notre-Dame à Saumur, resterait d'une soixantaine d'emplois en négatif. Sans compter que la cité ponote va perdre là la plus grosse entreprise de la commune.

« Prendre le positif »

Président de l'Agglo saumuroise, Jackie Goulet veut voir le verre à moitié plein : « Rénoval cherchait à s'agrandir et pas obligatoirement sur notre territoire : c'est une bonne opération qui va créer de l'emploi et qui évitera une friche industrielle sur la zone Écoparc. Il faut prendre ce qu'il y a de positif ». Quant au site Rénoval du Puy-Notre-Dame, qui à terme sera laissé vide, « il peut intéresser d'autres entreprises. Si ce n'est pas le cas, l'Agglo sera candidate au rachat pour y installer des artisans en quête de locaux », assure Jackie Goulet.

De son côté, la maire du Puy-Notre-Dame Isabelle Isabellon conserve l'espoir que l'outil, en très bon état, pourra intéresser des repreneurs rapidement pour combler ce départ annoncé pour 2022.

Y. G

Le Courrier de l'Ouest - Samedi 22 mai 2021

